

L'ASPECT VERBAL DU POINT DE VUE DE LA SIGNIFICATION LEXICALE DU VERBE

Zuzana Honová
Université d'Ostrava

zuzana.honova@osu.cz

Résumé. Le présent article s'occupe du rôle de la signification sémantico-lexicale du verbe pour l'expression de l'aspect verbal en français. A la différence des langues slaves où l'aspect est une catégorie grammaticale nette, dans les langues romanes c'est le contenu sémantique de chaque verbe et le contexte qui y jouent un rôle important. L'article présente différentes typologies des verbes selon leur signification lexicale, élaborées par des linguistes tchèques, français et américains, cherchant à comparer leurs conceptions.

Mots clés. Aspect. Perfectif. Imperfectif. Conclusif. Non-conclusif.

Abstract. Aspect from the Viewpoint of Verbal Lexical Meanings. The article deals with the role of the semantic and lexical meaning in expressing the verbal aspect in French. In contrast with the Slavic languages where the aspect presents an absolutely distinct grammatical category, in the Romance languages the semantic content of each verb as well as its context also play an important role. The article presents various typologies of verbs according to their lexical meanings, treated by Czech, French and American linguists, and tries to compare their concepts.

Key words. Aspect. Perfective. Imperfective. Conclusive. Non-conclusive.
